



Les résultats du week-end : scénario incroyable à Bayonne, confirmation pour nos jeunes

Séniors : Bayonne-Massy : 44-36

Match complètement fou à Jean Dauger ! Massy n'est pas passé loin de réaliser la « remontada » de l'année.

Les basques allaient rapidement se mettre en confiance en scorant sur leurs deux premières incursions dans les 22 mètres adverses. Après deux pénalités de Du Plessis, ils menaient 6-0. Si les Massicois tentaient et portaient le ballon, l'Aviron se montrait réaliste en bonifiant chacune de ses actions. Tisseron, après un bon travail de Bustos Moyano, puis Du Plessis, sur une prise d'initiative près de l'en-but, donnaient un avantage confortable aux basques qui menaient 20-3 à la 20ème. **Massy répondait aux jambes Bayonnaises avec sa puissance. La domination des Bleu&Noir sur les ballons portés leur permettait de réduire le score après un essai collectif (20-10, 34e),** avant que Laveau ne creuse l'écart en bout de ligne sur l'action suivante (27-10, 36e).

Au retour des vestiaires, après une belle remise intérieure de Beattie, Robinson filait tout droit dans l'en-but adverse pour alourdir l'addition et offrir un potentiel bonus offensif aux siens. Avant que Massy ne se réveille. Profitant de leur supériorité numérique (deux cartons infligés à Bayonne) et surtout de la force de leurs avants, Massy revenait dans le match (34-29, 60e). L'Aviron se remettait dans le sens de la marche après le doublé de Tisseron (41-29, 63e) et pensait avoir fait l'essentiel. Avant que Massy n'inscrive son troisième essai sur ballon porté, quatre minutes plus tard (41-36, 67e) et fasse trembler Jean Dauger. **Les ciel et blanc devaient alors se contenter de la botte de Du Plessis pour se donner huit points d'avance.** Suffisant

pour assurer la victoire. Massy pouvait se consoler avec un bonus défensif, mais la tentative du malheureux Thomas Girard échouait sur le poteau.

Comme après leur défaite sur le fil (36-30) à Biarritz, les hommes de Didier Faugeron repartent du Pays basque avec 0 point et des regrets. « C'est tellement frustrant, constate Stéphane Gonin, l'entraîneur des arrières. On fait une 1ère mi-temps de "merde" (sic) mais on se réveille en 2ème. On remonte, on remonte... On les met en panique et on peut gagner. Finalement, on n'a rien au bout, même pas le point du bonus, car la chance n'est pas avec nous sur la fin. Leur pénalité bizarre passe, la nôtre finit sur le poteau. »

Le XV de Massy : Girard - Mendes, Sella, Delage (Delbouis, 64e), Etien - Grimoldby (Mallet, 64e), Roussarie (Prier, 45e) - Gorcioia, Ancely (cap.), David (Pleindoux, 61e) - Chauveau (Madigan, 45e), Cazac - Currie (Talaese, 61e), Delhommel (Williams, 57e), Abadie (Abraham, 61e)

Fiche de match : 5 essais : Currie (34e), David (51e), Cazac (56e), Ancely (60e), Madigan (67e) ; 1 pénalité : Girard (15e) ; 4 transformations : Girard (34e, 56e, 60e, 67e)

Prochain match vendredi 24 novembre 20.00 avec la réception de d'Aurillac

Les autres résultats de la journée 12 :

Colomiers 17-11 Mont-de-Marsan

Béziers 24-34 Soyaux Angoulême

Carcassonne 27-30 Vannes

Dax 16-20 Montauban

Nevers 16-6 Narbonne

Aurillac 25-23 Biarritz

Perpignan 42-23 Grenoble

Au classement, Massy est 11ème de ProD2. Le premier non relégable, Narbonne, compte 21 unités.

Le résumé vidéo de la rencontre Bayonne – Massy, c'est ici :



Cadettes (M18) : Ras Gien Erame- Massy/Chilly : 14-13

La courte défaite ne peut remettre en cause les progrès enregistrés au cours de cette 2ème rencontre de championnat disputée sur le terrain de Gien. La qualité du jeu proposé par nos filles n'a pas été récompensé à sa juste valeur. Le comportement des filles a été exemplaire pourtant.

Alamercery (M16) : Massy-Lyon OL : 17-20

On savait que ça allait être compliqué pour nos Alamercery, mais la victoire n'est vraiment pas passée loin ! Nos Massicois s'inclinent sur le score serré de 17-20. Malgré cette défaite, ils restent sur le podium du championnat.

Gaudermen (M15) : Massy-Lyon Métropole : 50-05

Nouvelle grosse performance pour nos M15 avec une large victoire sur le score de 50 à 5 face à Lyon Métropole. Ce résultat permet aux Gaudermen de rester en tête de leur championnat et surtout de marquer un peu plus les esprits.

Crabos (M18) : Massy-Lyon OL : 7-3

Nos M18 souhaitaient bonifier leur dernière victoire le week-end passé sur la pelouse de Bourgoin, et c'est chose faite avec cette victoire 7 à 3 face à une solide équipe de Lyon OL. Ces 4 points supplémentaires permettent à nos Crabos de prendre tout simplement la tête de leur championnat !

Espoirs : Massy-Montauban : 35-19

Et de 3 ! 3ème victoire consécutive pour nos Espoirs qui enchaînent les bonnes performances ces derniers temps. Pour la 6ème journée de championnat, ils accueillent une solide équipe de Montauban. Les Bleu&Noir entament le match par le bon bout avec un essai transformé dès la 7e minute (7-0). Cependant, les visiteurs réagissent dans la foulée avec deux essais (10e et 19e) portant alors le score à 7 à 12. Massy parvient à reprendre l'avantage avec 3 pénalités (29e, 32e et 36e). Le score à la mi-temps est donc de 16 à 12.

En seconde mi-temps, nos Massicois vont faire la différence. Ils vont alors inscrire 3 essais dont un de pénalité (50e, 60e et 67e), ce qui va leur permettre d'avoir jusqu'à 23 points d'avance, mais un essai de pénalité en toute fin de match (75e) viendra ternir la performance de nos Espoirs. Score final 35-19.

Ce bon résultat permet de grappiller une place au classement. Massy se trouve donc en 5ème position.

Ecole de rugby - M12 à Bagneux : 1er du challenge

Nos M12 confirment leur bon début de saison en remportant leur troisième tournoi sur quatre joués. Excellent comportement malgré les conditions de jeu peu évidentes. Sur le plan comptable : 57 essais inscrits pour 0 encaissé. Chapeau les jeunes !

Ecole de rugby - M14 G1, G2 et G3

Le groupe 1 des M14 était sur un SuperChallenge avec le Stade Français (victoire 33-0) et le Racing (défaite 19-0). Ce 1er plateau de super challenge a permis de confirmer les promesses d'une belle saison et le niveau du travail qu'il reste à accomplir.

Le groupe 2 jouait le SuperChallenge à Antony. Ils ont malheureusement connu 2 défaites face à Antony (17-0) et face à Terre de France (17-0). Cependant, il faut noter qu'ils étaient inscrits dans un challenge de niveau d'équipe 1. Ce groupe de 1ère année n'a donc pas démerité face à deux très belles équipes de M14.

**Le groupe 3 avait un match amical face à Ris-Orangis. Ils se sont imposés 17-0.
Excellent résultat.**

Allez Massy !